

Campagne de sensibilisation octobre rose



Du mardi 1 au jeudi 31 octobre

La campagne 2024 est lancée. Sensibilisons-nous et sensibilisons nos proches au dépistage du Cancer du sein. Chaque année, du 1^{er} au 31 octobre, de nombreux acteurs se mobilisent pour une grande campagne d'information et de dépistage contre le cancer du sein. Une action pour sensibiliser, encourager les femmes à se faire dépister, mener des actions et soutenir la recherche.

L'association » Les Battantes » de Beaufort-en-Anjou vous donne rendez-vous le 6 octobre pour une marche solidaire.

Rendez-vous à 9h45 place Notre-Dame.

Retrouvez toutes les actions proposées en Maine-et-Loire tout le mois d'octobre avec la Ligue Cancer du sein : [cliquez ici](#)

Pour soutenir la recherche : [cliquez ici](#)

1 femme sur 8 est touchée par le cancer du sein.

Grâce au dépistage, plus de 10 000 cancers agressifs sont dépistés chaque année et ainsi, peuvent être soignés plus tôt.

Dépistage du cancer du sein : à qui vous adresser ?

Le médecin généraliste - Le gynécologue - La sage-femme - Le radiologue agréé - Le médecin du travail - Le pharmacien - La Caisse nationale de l'Assurance Maladie